



稲穂 いなほ

仙南小学校
H30. 3. 14
No, 48

TakedaSports・NEXAS2018ジュネスカップスキー大会(第1戦) 3/3
小学校4年男子 大回転 第2位 ○○○○

TakedaSports・NEXAS2018ジュネスカップスキー大会(キッズレース) 3/4
小学校4年男子 大回転 第2位 ○○○○

先週末に報告を受け、一昨日全校に紹介しました。おめでとうございます。

臨時地域児童会3/12

「スクールバスの前・後バス運行を解消してほしい」と町に要望を出し、教育委員会でもギリギリまで試行錯誤していましたが、残念ながら今年度のものにはなりませんでした。

そのために、登校班とバス座席について3月5日の地域児童会に間に合わせることができず、一昨日の読書タイムの時間帯を利用して、臨時の地域児童会を開催し、6年生のサポートも受けながら、登校班とバス座席の確認を行いました。

バスの運行に関しては、できるだけ早い段階で前・後バス運行が解消できるようにお願いしていくつもりでいます。



更に4名が認定されました!!

学校報No.46で読書百泉「認定証」受賞者の紹介をしましたが、3月13日付けで、○○○○(1年), ○○○○(3年), ○○○○(3年), ○○○○(1年)(認定番号順)の4名が認定されました。

皆勤賞おめでとうございます

6年間で1190日前後(1年の時の授業日数が違うため)授業日数がありましたが、6年生の○○○○さんと○○○さんが1日も休むことなく登校し、青少年育成美郷町民会議から皆勤賞と副賞を頂きました。おめでとうございます。

パーフェクト賞・がんばり賞

今年度、漢字・計算のチャレンジテストを8回ずつ実施しましたが、6年生ではパーフェクト賞(全端点の)受賞者は、漢字で7名、計算で6名いました。素晴らしいですね。その中で、漢字・計算ともパーフェクト賞だった○○○○さんと○○○○さんが代表で賞状を受け取りました。中学校でもありますので頑張ってください。

秋田ブレイザーズジュニアU12教育大会 2部 優勝 第7回小学生バレーボール育成大会 1部 3位



美郷エスペランザバレースポ少の6年生は、1月から中学校ルールでの練習・大会に臨み、見事上記大会で結果を残してきてくれました。この知らせを受け、昨日予行を終えて、まもなく中学生だなど実感しました。



受け、昨日予行を終えて、まもなく中学生だなど実感しました。